
最終報告 
Ｍ．Ｔ．Ｍ．Ｓ	

小谷美幸　　西岡沙姫	  
耕崎美有　　細田珠美	



プロジェクトのきっかけ
は・・・ 

　 「地域協働入門Ⅰ」の授業で	  
　☆国産の需要が少なくなることで、森が荒廃している。	  
　　☆林業に対して国民がマイナスイメージを持っている。	  
　　　	  
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　これらの問題を解決するために・・	  
	  
	  
	  
	  
	  	  	  	  	  	  	  	  

	  
	

            木材を使った	  
iPodケース(nano)を製作	

①嶺北の森を	
守る。	 ②地域・林業も元気	

になっていく。	

③木材の良さを伝
えることが可能。	



プロジェクトの内容は・・・ 

	  
	  
	  
	  
　　	  
　　　	

具体的な内容は・・・	

＊人々に林業に対して興味を持ってもらう。�
　　　　　　　　　　　　　　　	  
＊木材の需要を高め森を守る。�

①「大学生が企画」というので興味を引く。 
　(若者に受け入れられるようにする。) 
ＮＥＷ 
②ＨＰを通して、林業についてのことや、私たちの活動に
ついて知ってもらう。 
　(情報発信) 



プロジェクトの到達目標・最終到
達度 

プロジェクトの到達目標は・・・	  
	  
	  
	  

　　　　　　　　　　　最終到達度は・・・	  
	  

木材でつくったiPodケースの試作品作り	  
(販売できる段階まで)	

試作品作りはできたが、マーケティングの
話し合いができていない・・・　	  
６５％ぐらい・・	



試作品＋アレンジ・・・１ 
うら	

おもて	

蓋をどのようにするのか・・ 
↓ 

後ろに木のボタン(マジック
テープ)を貼り、和紙を利用し
て蓋をできるようにした。下
にはイヤホンが通しやすいよ
うに、イヤホンを通すところ
以外に和紙を張った。 



試作品＋アレンジ・・・２ 

和紙を変えてみると	  
こんな感じです
（*^_^*）	



試作品＋アレンジ・・・(以前のも
の) 

首にかけれるようにしたタイプ	 キット化のiPodケース	



こらパーを通して・・・ 
 

　このプロジェクトを通して、人に物を販売するまでの過程は、めちゃく
ちゃ大変だと実感した。また商品開発はただアイデアを出すのではなくて、
ニーズや社会を把握し考えなければならないんだなと思った。Ｍ．Ｔ．Ｍ．
Ｓの活動では質の良い話し合いを行う・モチベーションの維持を行うこと
でグループ全体のやる気を向上させることつながると感じた。最後
に・・・iPodケースはまだまだ問題点が多くありますが、この問題点を解
決し、絶対販売します！ 

	

　私はこのＭＴＭＳの活動を通して感じたことは、高知の人の地元に対す
る愛がすごいということだ。ばうむさんはじめ色々な社会人の方の話を聞
いてきて、地元を元気にしようとする熱意がひしひしと伝わってきた。 ま
た、私自身この活動を通して学んだことは、グループで協力することの大切
さだ。目標を達成するためにはグループの1人ひとりがモチベーションを保
ち、互いの意見の共有が大切だと思った。 今回でこらぱーの活動期間が終
わってしまうが、これからもipodケース制作の目標に向かってがんばってい
きたい。 

細田珠美	

小谷美幸	



こらパーを通して・・・ 
	  
・色んな分野の方々が協力しあって初めて１つのものが出来る。	
・グループで何かをやろうとするときは	
　チームワークやコミュニケーションが大切である。	
・自分達のやりたいことを伝えるためには	
　①明確な理由②それによって得られる利益を分かりやすく説明する必要　　　　　　　	  
　　　がある。(↑この難しさも学びました・・・)	  
	  

このプロジェクトを通して学んだことは、自分を保つことだ。 活動に対して意
欲的に取り組めるときとそうでないときがどうしても出てきてし まう。自分の
仕事がおろそかになり周りに迷惑をかけるだけでなく、メンバーの 意欲を下
げてしまう。自分のモチベーションを出来る限り保ち、下がった際も相手に
負担を出来る限りかけないようにすべきである。そのことを学べたことが大
きかった。 	

西岡沙姫 

耕崎美有 



今後は・・・ 
	  
	  
	  
	

団体Ｍ．Ｔ．Ｍ．Ｓ作りを�
具体的に始める!!!!!�

団体
M.T.M.S	  

	

協力 
ばうむさんの協力
を得る！！	

資金 
高知県や県外で行われ
ている、ビジネスプランコ
ンテスト等に出場し、この
コンテストの賞金を支援
金にし、団体をつくる！		  

	  情報発信 
ＨＰを利用して私たちの
活動の情報発信をして
いく!!!	
	

売り込み 
ＨＰやコンテスト等でM.T.M.S
を知ってもらう。	

	



具体的には 
どういう活動をしていくのか・・・ 
★iPod以外の商品開発を行っていく。	  
　　　　　(スピーカー(iPod)や、ストラップ等)	  
　　　　　　売上を資金としていく。	  
	  

★マーケティング等を学ぶ。	  
　　　　　　「売れる」商品にするために必要。	  
	  

★今後もっと嶺北に足を運ぶようにする!!!!	  
　　　　　　実際に嶺北にあまり行けていないので・・・。	



ご清聴ありがとうございました!!	

	  
	  
	  
	  

これからも	
Ｍ．Ｔ．Ｍ．Ｓをよろしく	
お願いします（*^_^*）	


